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ATA n.° 24  

Reunião de Junta em 19 de setembro de 2022 

 

Presenças Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  

Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  

Tesoureira, Inês Valente Magro; 

Vogal, César Miguel Henriques Oliveira. 

Vogal, Ana Luísa Simões Rebocho - esteve justificadamente ausente. 

Hora de início 21:00 

Local da reunião Edifício do Bacelo 
 

 ORDEM DO DIA 

Ponto 1 Informações  

Ponto 2 Informação da situação financeira da União das Freguesias  

Ponto 3 Ordens de Pagamento e Guia de Recebimento  

Ponto 4 Apoio ao movimento associativo  

Ponto 5 Proposta de Serviços de Software de Apoio para Gestão Interna 

Ponto 6 Outros assuntos 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

- O presidente propôs a inclusão de um novo ponto na ordem de trabalhos, para discussão de 

Proposta de Serviços de Software de Apoio para Gestão Interna. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- O presidente propôs um voto de louvor ao Agrupamento da Gabriel Pereira, sediado no 

território da União das Freguesias, por todas as suas escolas e jardins de infância integrarem o 

projeto eco-escolas, um exemplo a nível nacional, merecendo assim a atribuição desta distinção. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- O presidente remeteu para a próxima reunião a aprovação da Ata número 23, de 22 de agosto. 

 
ORDEM DO DIA 

 

1. Informações 

- O presidente irá participar enquanto orador convidado, sobre o tema “Viver numa Eco-Freguesia”, 

integrando um painel no GreenFest, reconhecido enquanto o maior evento de sustentabilidade de 

Portugal, que irá realizar-se no próximo sábado, 24 de setembro, na Nova School of Business & 

Economics, em Carcavelos. 

- Realizaram-se em 19 de setembro reuniões de uma ronda agendada para os próximos dias, entre 

o Presidente e os Coordenadores das Escolas Básicas e Jardins de Infância localizados no território 

da União das Freguesias, por ocasião do início do ano letivo, tendo também participado o Secretário. 

- Apoios prestados ao Arraial do Bacelo e à Caminhada da Missa [Senhor dos Aflitos] - que 

decorreu no passado domingo, 18 de setembro, com muito sucesso. 

- Viveiro Florestal - estamos em articulação com o ICNF para que possam intervir para 

desmatação e corte de ervas. 

- ARPIFSS - inaugurado Projeto Bairros Felizes no âmbito do projeto Bairros Saudáveis, com 

presença do Secretário em representação do Presidente - congratulamo-nos pela concretização, 

que contou com a parceria desta Junta para assentamento dos bancos e dos equipamentos de 

atividade física. 

- Dois recursos humanos incorporados em CEI+ - contrato emprego inserção - desenvolvimento 

do cartão do freguês, levantamento de património com interesse turístico, além da elaboração 

de outros documentos de fundo.                                                                                                  /… 
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2. Informação da situação financeira da União das Freguesias 

À data, constam 559,12€ na caixa Senhora da Saúde e 244,33€ na caixa Bacelo, assim como 

45.503,42€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 29.495,12€ na conta Caixa de Crédito Agrícola. 

 

3. Ordens de Pagamento e Guia de Recebimento 

O presidente apresentou os balancetes de pagamentos e recebimentos referentes ao mês de 

agosto e até 19 de setembro, tendo as faturas de gestão corrente sido validadas pela tesoureira. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

4. Apoio ao Movimento Associativo 

- Grupo Desportivo e Cultural do Bairro de Santo António pede apoio no valor de 2000 euros 

para alimentação no torneio de abertura da época desportiva, prevendo o envolvimento de 

cerca de 400 atletas. 

Deliberação: aprovado apoio no valor de 750 euros, por unanimidade. 

- Sport Lisboa e Évora pede apoio para máquina de lavar roupa em uso no campo de jogos, 

adquirida em 23 de agosto para substituição de equipamento avariado, no valor de 499,99 

euros, conforme fatura anexa. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- Clube de Futebol Eborense pede apoio no valor de 500 euros, para realização de torneio. 

Deliberação: apurar informação adicional. 

- Associação de Reformados e Idosos do Bacelo pede apoio no valor de 500 euros para jantar dançante. 

Deliberação: aprovado apoio no valor de 150 euros, por unanimidade. 

- Grupo Os 22 pede apoio para campeonato de pesca. 

Deliberação: aprovado apoio no valor de 250 euros, por unanimidade. 

 

5. Proposta de Serviços de Software de Apoio para Gestão Interna 

Fresoft apresentou a proposta PE-2836-B/2022, pelo preço mensal contratualizado para 

manutenção 284,90 euros, acrescido de IVA, pela duração de 12 meses, podendo ser prorrogado 

por iguais períodos, até ao limite de três anos. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

6. Outros assuntos 

Nada a assinalar. 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião cerca das 0:45. 

 

 

 

 

Luís Pardal 

Presidente 

 

 

 

 

Inês Magro 

Tesoureira 

David Prazeres 

Secretário 

 

 

 

 

César Oliveira 

Vogal 
 


